

Arbeitsgemeinschaft der Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege in Köln

Der Paritätische Marsilstein 4-6 50676 Köln

An den
Vorsitzenden des
Jugendhilfeausschusses
Herrn Dr. Ralph Heinen

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Geschäftsführung:
Der Paritätische NRW
Kreisgruppe Köln e. V.
Marsilstein 4-6
50676 Köln

Ulrich Bergmann
Geschäftsführung

Telefon: 0221-95 15 42-18
Fax: 0221-95 15 42-42
Email:
bergmann@paritaet-nrw.org

Köln, den 27.01.2012

Anfrage gem. §4 der Geschäftsordnung des Rates

Sachstand Ausbau der Schulsozialarbeit an Kölner Schulen

Sehr geehrter Herr Dr. Heinen,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Arbeitsgemeinschaft der Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege in Köln (LIGA) bittet um die Beantwortung folgender Fragen zum Sachstand des Ausbaus der Schulsozialarbeit an Kölner Schulen aus Mitteln des Bildungspakets der Bundesregierung.

In dem Beschluss des Rates vom 13.10.2011 werden die Zusetzung von 58 Stellen an ebenso vielen Kölner Grundschulen, 4,67 Stellen zur Aufstockung auf ganze Stellen bestehender Teilzeitstellen im Primarbereich und 16,5 Stellen für Schulsozialarbeit an weiterführenden Schulen zum 01.11.2011 beschlossen.

In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen an die Verwaltung:

1. Wie viele dieser Stellen sind zum aktuellen Zeitpunkt besetzt?
2. Ferner wurde in dem Beschluss festgelegt, dass zur Durchführung der Schulsozialarbeit an den 58 neuen Grundschulen vorrangig die ansässigen Ganztagsräger ausgewählt werden sollten. Dies allerdings unter der Voraussetzung, dass die Träger anerkannte Träger der Jugendhilfe sowie einem Wohlfahrtsverband angeschlossen sind. Hier bitten wir um eine tabellarische Auflistung der entsprechenden Grundschulen mit der Nennung des ansässigen Ganztagsrägers und des Trägers der Schulsozialarbeit. Des Weiteren sollte aus der Auflistung ersichtlich sein, welchem Wohlfahrtsverband der Träger der Schulsozialarbeit zugeordnet ist und ob eine Anerkennung nach §75 SGB VIII bereits vorliegt bzw. das Anerkennungsverfahren zurzeit läuft.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Ulrich Bergmann
Stv. Sprecher der LIGA der Wohlfahrtsverbände Köln

